



Animation "bleu-blanc-rouge"

publié le 16/10/2023

Vendredi 8 septembre 2023, en soutien à l'équipe de France de rugby, a eu lieu au collège Fontanes l'animation "BLEU-BLANC-ROUGE".

Chaque élève et chaque personnel de l'établissement devait venir au collège avec soit du bleu et/ou du blanc et/ou du rouge dans leur code vestimentaire.

Vous trouverez en pièce jointe quelques photos de l'évènement.

Cet animation a très certainement encouragé notre équipe de France qui a brillamment gagné son premier match de la compétition contre les redoutables All Blacks !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.